

DISKOMINFO

Patroli Dialogis oleh polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DISKOMINFO.ID

Dec 27, 2023 - 16:54



Patroli Dialogis oleh polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Desa Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi - Bripda Galih, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 27 Desember 2023. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai di Kp. Cislak Rt.019/008 Desa Kalapanunggal.

Dalam sambang door to door tersebut, Bripda Galih menyampaikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Kegiatan ini bertujuan untuk membangun interaksi yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Bripda Galih memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini sebagai upaya Polri untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengar aspirasi, serta merespon kebutuhan dan permasalahan yang ada di lingkungan Desa Kalapanunggal.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, di antaranya:

Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di setiap lingkungan.

Meminta warga untuk segera melaporkan apabila mengetahui atau mendeteksi indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri.

Menekankan pentingnya memberikan informasi segera kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan laporan atas kegiatan yang dilakukan oleh Bripda Galih. Ia mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi yang baik dengan warga serta menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kalapanunggal.